
   第３７期生徒会執行部専門委員会デビュー  

 

 今日は、定例の生徒会専門委員会です。毎月１回行われているものです。しかし、第３７期生徒

会執行部にとっては、初めて自分たちで運営する専門委員会となります。原案は前生徒会執行部が

作ってくれてはいますが、提案用プリントを作成したり、当日の会の進行をしたりするのは、新生

徒会執行です。今日の専門委員会を迎えるにあたり、きっと今日まで緊張や不安等の日々を過ごし

たことと思います。 

 しかし、第３７期生徒会執行部は、朝の校門におけるあいさつ運動を元気良くしていますし、西

中の現状を考える話し合いも活発に行っています。前向きな役員が揃っていますので、色々と経験

することによって、上手に委員会を進めることもできるようになると思います。 

 では、以下に、１１月の取組を紹介します。 

☆ 学級委員会   

 後期の学級の課題について、学級全体で考えよう 

☆ 学習委員会   

 各教科の苦手なところを克服し、テストに活かそう 

☆ 文化委員会 

 文化委員が活動について理解し、生徒１人１人が図書室のルールを確認しよう！ 

☆ 生活委員会   

 時間を意識して行動しよう 

☆ 保給委員会   

 心と体の健康への意識を高めよう 

☆ 美化委員会   

 普段自分たちが使っている教室をきれいにし、より良い生活を送れるようにしよう 

 

 今月も、色々なテーマで学校を良くする取り組みが行われます。 

 太西   が、１１月はどのような輝きを見せてくれるのか、楽しみにしたいと思います。 

 

 ※ 何人かの生徒会執行部の生徒に「今日の専門委員会はどうでしたか？」と聞きました。 

   「なんとか進めることができました」「思ったより緊張しませんでした」「皆が、フレン 

ドリーで、しっかり聞いてくれました」というこたえが返ってきました。一安心です。 

   来月は、さらにスムーズに進めることができれば良いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

星 


